



喜久田小・中学校連携学校保健委員会を開催しました

12月7日（木）に喜久田小・中学校連携学校保健委員会を開催しました。この会は、義務教育9年間を見通した学校保健の充実を目的に、昨年度より小学校と中学校が合同で開催しております。今年度は中学校が事務局校となり、両校の課題でもある眼科と歯科の検診結果をもとに、中学校医の濱津先生・今村先生にご指導をいただきながら協議を深めました。特に、眼科では朝起きてまず紫外線に当たることがとても重要で、このことによって体がリセットされることが最近の研究で分かってきたというお話がありました。また、歯科では日常の歯磨き等の虫歯予防と定期的な歯科医による検診が大切であるとのことご指導がありました。

さらに、中学校での受診率が小学校より低下するのは、部活動の影響があるのではないかと指摘もいただきましたので、今後改善を図ってまいります。



学校医、教員、保護者代表、計15名で熱心に協議が行われました

授業参観・学年懇談会ありがとうございました

12月8日（金）何かとご多用の中授業参観並びに学年懇談会にご来校いただきありがとうございました。参観後の学年懇談会では、2学期の学習や学校生活の様子と冬休みの生活についてのお話があったかと思えます。インフルエンザ等の感染症に気をつけて、有意義な冬休みになることを期待しております。

ご受賞おめでとうございます

本校前PTA会長の佐藤由美様が、これまでのPTA活動の充実と学校教育の発展のために寄与された功績が認められ、郡山市PTA連合会より感謝状が授与されました。三役会の席上、佐藤浩吉会長より伝達をしていただきました。

【お知らせ】

12月12日（火）（3年生は13日）～15日（金）まで、インフルエンザの感染拡大により学年閉鎖をいたしました。18日（月）はほとんどの生徒が元気に登校できております。ご心配をおかけし大変申し訳ありませんでした。



授業参観の様子



ご受賞おめでとうございます